
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 19 febbraio 2024, alle ore 12:15 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Terza Commissione ‐ Seduta del 19‐02‐
2024 ‐ ore 12" dell'organo Terza Commissione ‐ Lavori Pubblici ‐ Territorio e Ambiente ‐ Riserve ‐ Nettezza Urbana ‐ Ecologia..
Presiede la seduta Consigliere MILAZZO Vito.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓ ✓

Alle ore 12:15, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Allora, buongiorno a tutti.

Siamo in Commissione Lavori pubblici.

Invito"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"il segretario a procedere con l'appello.

Grazie, signor Presidente.

È la seduta del 19 febbraio 2024, il verbale numero 10 della Commissione Lavori pubblici.

Milazzo Vito, presente.

Orlando Leonardo, Assente.

Di Pietra Gabriele? Assente.

Cavassino Pietro? Presente.

Coppola Flavio assente, Digirolamo Gaspare presente, Gennaro Sanna presente, Buonomo Giancarlo presente, Passalacqua Gaspare presente, presente ma delega in sua vece il
consigliere Mario Rodriguez, Mario Rodriguez dunque presente, Titone Vanessa presente, Vinci Antonio assente.

Sono presenti 7 consiglieri su 11, è stato raggiunto il numero legale, la seduta è valida."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Allora alle 12 e 17 minuti entra il"

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"consigliere Gabriele Di Pietra.

Come sapete la commissione di oggi è prevista l'audizione di alcuni funzionari per l'approfondimento sui lavori fatti nei contenitori culturali, io avevo visto poco fa l'assessore
Bilardello che mi ha comunicato che da qui a breve ci avrebbe raggiunto, ho mandato adesso un messaggio all'ingegnere Frangiamore e a Filippo Angileri anche per ricordare a loro
l'appuntamento di oggi quindi siamo in attesa che arrivano gli ospiti"

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"per poter iniziare questo confronto.
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Diamo atto che alle ore 12.22 sono arrivati in aula i consiglieri Orlando e Coppola."

Alle ore 12:23, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 12:23, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 12:27, si unisce alla seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

Alle ore 12:28, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Alle ore 12:28, lascia la seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Alle ore 12:28, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Alle ore 12:28, si unisce alla seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Allora...

Ringraziamoli il dottore Angileri intanto che ci ha raggiunto, era tra gli ospiti oggi invitato, sta arrivando l'assessore a Bilardello, ha difficoltà, mi ha chiamato telefonicamente
Stefano Pipitone perché ha una procedura di gara in corso, mi ha chiesto eventualmente se era possibile riaggiornarci un altro giorno, ho proposto mercoledì ma lo stesso non sarà al
lavoro mercoledì per impegni personali quindi eventualmente se ne parlerà lunedì prossimo.

Filippo Angileri che era stato anche da me informato su questo approfondimento sulle somme relative agli interventi nei contenitori culturali.

Iniziamo questo confronto per capire sulla base di questo elenco che noi abbiamo segnato come investimenti fatti nel Piano Trennare negli ultimi quattro esercizi finanziari quali
realmente sono stati ad oggi eseguiti e quali sono una semplice reimbutazione di somme di anno in anno per cui ancora non si sono eseguiti i lavori."

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Diamo anche il benvenuto all'assessore Bilardello che ci ha appena raggiunto qui in commissione e come dicevamo poco anzi avviamo questo confronto sugli interventi nei
contenitori culturali negli ultimi quattro esercizi finanziari insieme alla ragioneria anche per comprendere innanzitutto quante di queste somme sono state spese.

Avevamo invitato anche l'assessore più come parte politica per avere, non è lui personalmente che segue i lavori ovviamente, avevamo chiesto la presenza dell'ufficio tecnico,
avevamo invitato l'ingegnere Frangiamore che aveva delegato Stefano Pipitone che però è impegnato come dicevamo in procedure di gara in corso e quindi non non riuscirà a
raggiungerci, lo sentiremo nelle prossime sedute per approfondire poi che tipo di lavori sono stati eseguiti."

Interviene quindi Consigliere Vito MILAZZO:

"Iniziamo con questo riscontro.

Noi abbiamo un elenco fatto dal 2020 al 2023.

Partiamo dal 2020, giusto? Così andiamo in ordine per capire se sono reimbutazioni o se Attiviamo pure il microfono segretario dell'ospite per dare la parola al dottor Angileri.

Io dirò quali sono gli interventi che abbiamo selezionato e Angileri ci dirà se le somme sono state spese.

Per quanto riguarda manutenzione estraordinaria a Balaustra noi come primi interventi in ordine al numero 2 del 2020 del piano trennale avevamo la manutenzione estraordinaria
del Balaustra Villa Cavallotti questo"

Sul punto, prende la parola Funzionario ospite che dichiara:

"credo che non si sia mai fatto.

bene culturali, questo rientra nel manutenzione delle strade, 50 mila euro, lo chiediamo a Pipitone.

La posa porticella sappiamo che non si è più andata avanti quindi questi 125 mila euro poi non ce li abbiamo più avuti negli anni successivi, erano previsti nel 2020.

Manutenzione estraordinaria immobili, partiamo dalla parte ripetitiva che troviamo ogni anno, manutenzione estraordinaria immobili, impianti e teatri, 200 mila euro, si sono
impegnate, si sono spese queste 200 mila euro previste nel 2020 o sono gli stessi che ci troviamo nel 2021? No, di anno in anno vengono...

No, esatto.

Ora gli dobbiamo dare il suo porticello.

Il commuto comunale è di 200.000 euro, nel 2020 sono impegnati 66.000 euro e 133.000 a FPV.

Quindi nel 2020 impegnati 63 mila? No, impegnati tutto il 200, di cui 66 spese nel 2020 e 133 nell'esercizio successivo.

Questo dobbiamo vedere i lavori che sono per singolo lavoro da parte di...

Poi c'era sempre...

intervenite! Sì, 66 spesi infatti sono mettete.

Poi siccome se vi ricordate nel 2020 sono state fatti, non so se è stato fatto con emendamento o se era già previsto, se era deciso di concentrare le poche risorse tutto sui contenitori
culturali.

Infatti troviamo al numero 9 un'altra manutenzione straordinaria sempre in mobili, impianti e teatri, altri 100 mila euro.

e questo era anch'esso communto e io lo trovo in FPV nel 2021.

Quindi sono andati nel 2021? Sì.

Che significa? Che reimbutati? Significa che non c'erano al 31 dicembre, cioè non c'era stata la manifestazione economica, c'era solo la manifestazione numerare.
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Ma c'era stato l'impegno che erano state vincolate alle somme e sono andate a gara poi nel 2021? Può essere a gara, come può essere che erano già a gara, però non erano
materialmente spesi.

Sempre nel 2020 avevamo ancora manutenzione straordinaria, biblioteca e San Pietro altri 100 mila euro.

possibilmente era la riproposizione di quello del 2020 che non è stata fatta nel 2020.

No, 20 questo sembra.

2020, altre 100.000 euro.

Un'attenzione straordinaria, Biblioteca San Pietro.

Questi erano specifici su Biblioteca San Pietro.

Allora, io lo vedo qua, questo qua con mutuo, però non so se è quello che è stato riportato nel...

se questo mutuo è stato acceso o meno.

Per esempio, in biblioteca è con questo San Pietro, che lo trovo qua come sotto forma di economia, 20, 60, 90, 0, 0, 5...

Nel frattempo dico chi vuole intervenire sulle singole voci, su singoli aspetti, intervenite.

Non è stato acceso il mutuo nel 2020.

quindi non c'era il mutuo.

Poi c'era la manutenzione ordinaria e immobili.

Non è stato acceso, infatti ho messo non acceso.

Quindi questi 100 mila euro di fatto non li abbiamo spesi.

Poi c'era la manutenzione ordinaria e immobili, impianti e teatri, 80 mila euro.

Questa è la manutenzione ordinaria.

Sì, 40 mila che sono ci portate.

80, non 40.

1.30 era del coso, manutenzione ordinaria e immobili, impianti e teatri.

Saranno 40.000 per i teatri e immobili altri 40, ma per i teatri non solo 40.

E ci sono spesi? Sì, se manutenzione ordinaria sì.

Di questi 40 ne sono state spese materialmente liquidate 15.984, 24.015 ci portate nel 2021.

Poi c'era manutenzione estraordinaria, climatizzazione, biblioteca e palazzofici.

Dovremmo andare a vedere tutti gli appalti che sono stati fatti dal settore lavori pubblici.

Possiamo vedere solo numeri, non sappiamo come sono stati fatti e se sono stati fatti.

Se le somme vengono assegnate al settore, poi vediamo solo numeri, 100.000, 80.000, 200.000, ma per vedere realmente che cosa è stato fatto...

Quello poi lo chiediamo all'ufficio tecnico, doveva esserci oggi.

La prossima volta possiamo chiedergli anche più specificamente cosa si è fatto e perché non si sono impegnate anche le altre somme.

Di 40.000 euro per i contenitori ne sono stati spesi 15.000.

15.000 sono stati effettivamente di competenza dell'anno ma 24 sono stati riportati nell'anno successivo che vanno a sommarsi alle 40 che automaticamente vengono...

diventano 64 però poi a fine anno se non sono riusciti a levitarle...

Sì, troviamo 41 perché è stato ridotto per chi di anno in anno viene alimentato l'FPV.

Abbiamo economie per 26.000, 0,29,10.

No, aspetta, abbiamo residui passivi per 26, 0, 29 e 10, quindi tutto speso di fatto.

Allora, l'anno prossimo al 21 poi ci arriviamo, poi c'è manutenzione straordinaria, climatizzazione, biblioteca e palazzo ufficio, altri 80 mila euro, sempre 20.

Sì, ma credo che sia messo, come la tenzione sul denaro in piante, sì, è impegnato ed è a FPV per 74 mila euro.

Quindi sono stati spesi sei qua? No, sono stati spesi.

Cioè, di competenza, dal 2020 sono 5 mila, 6 mila.

Sarà la progettazione, non so che cosa hanno liquidato.

602 e 002.

Non so cosa succede.

poi c'era una cifra pure di 100.000 euro valorizzazione antico mercato, questo penso che non è stato mai intervento nell'antico mercato negli ultimi anni.
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te li trovi questi 100.000 euro? non me li trovo, può essere che questo antico mercato per esempio abbia messo sull'altro peggio, quelle attività economiche sì sì no c'era da andare a
prendere il piano gennale e vedere capitolo per capitolo le nostre domizie e antico mercato, come ne specifica antico mercato non ce l'ha.

Interventi poi teatro impero 298 mila euro questa è la sostituzione del famoso Schiller e ancora ce l'abbiamo pure nel 2023 c'era.

Sì sempre di anno in anno viene riportato Stefano l'altra volta diceva di sì.

Valorizzazione di sola scuola non si è mai fatta.

Museo del vino c'erano due voci che una è andata in porto come finanziamento e l'altra no.

Passando al 2021 riportando Molto spesso quello che viene ripertato l'anno successivo è quello che nell'anno precedente non sono stati avviati i lavori, il residuo di quelli avviati va in
prosegua.

L'ordinare è 40‐40‐40, ma se c'è un intervento specifico di 100 mila euro, poi se l'anno successivo non è stata aggiudicata la gara e non sono partite lavori, vengono riportate l'anno
successivo.

No, sono 40.

40 finanziati con l'ordinaria.

erano 40 con altra fonda di finanziamento.

Perchè l'entrata dell'anno successivo finanzieranno come si tratta di ordinaria, l'ordinaria amministrazione va sul consolidato, non va come una cosa specifica.

non è che si perdono, vanno già economie d'entrata e economie di spesa, non è che tutti i giorni di compensazione vengono tutti accertati e tutti impegnati.

Gabriele voleva dire che se essi 40 mila euro noi ne abbiamo impegnati 15, gli altri per forza di cose 25 andranno a finanziare i successivi 40 dell'anno successivo, non
specificatamente, vanno nell'economia di bilancio.

E quindi se le avessero spese l'anno dopo c'era Si chiude nel risultato dell'anno.

Se io in un'azienda ho costi in meno che vanno a finire il risultato dell'amministrazione.

Il risultato dell'amministrazione non lo possiamo impiegare noi se non fino a...

Il risultato dell'amministrazione, se siamo partiti con 23‐24 milioni in disavanzo e ora siamo a 17 milioni in disavanzo, è anche emozionante.

Il disavanzo.

No, no, no.

Copriamo le minore entrate che si verificano durante l'anno perché è bilancio previsione, non è che prevedo 100 di entrata e ne accetto 100, ne posso accettare pure 95, 94, 95 e
quindi se me ne impegnano 98 e accetto 94 I quattro sono di disavanzo di amministrazione, se ne accerto 94 e ne impegno 93 l'uno è avanzo di amministrazione o copertura del
disavanzo.

La differenza tra avanzo e disavanzo va a determinare il risultato.

e ne ingassassi 140, non è mai capitato? Se ne ingasso 140, e in questo caso sono per esempio une diurbanizzazioni a 140, quei 40 vanno nell'avanzo vincolato.

Possibilità.

Come è capitato quest'anno abbiamo impegnato 118 mila euro per, credo, Chiano Moulet, applicando 118 mila euro d'avanzo dell'amministrazione, che era un'ottima
modernizzazione, accumulata negli anni precedenti.

Non puoi andare in disavanzo perché se vai in disavanzo lo devi andare a coprire entro il mandato.

Quell'avanzo che c'era quest'anno è stato impegnato.

In generale, in generale.

Se hanno imbagnato di meno significa che le necessità erano inferiori.

Ha chiesto di intervenire il consigliere Di Petra."

Alle ore 12:45, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Interviene Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"Da profano della materia contabile, se gli uffici del settore di riferimento, se l'ufficio tecnico, se l'ufficio attività culturale, quello che è di competenza di volta in volta, se non
impegnano tutte le somme che lei presidente ha letto e queste somme vanno riportate l'anno successivo o nel disavanzo o in quello vincolato, significa che in qualche modo grazie al
fatto"

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"che gli uffici non spendono il comune con quelle somme va a coprire un disavanzo o qualcos'altro e questa è matematica.

Ma d'altro canto Considerato che non hanno impegnato le somme e viste le situazioni in cui versano gli immobili oggetto degli interventi che lei ha letto grazie all'approfondimento
della Commissione significa che gli uffici hanno difficoltà a spendere le somme che il Consiglio Comunale e l'Amministrazione destinano per i singoli interventi perché se lei ha letto
interventi che riguardano cinque contenitori culturali e nessuno di questi cinque è aperto al pubblico Non possiamo dire, Assessore, che quegli immobili non avevano necessità, perché
i cinque contenitori culturali sono tutti e cinque chiusi.

L'amministrazione a microfono parla giustamente di politiche giovanili per i ragazzi.

Io lo ripeto per l'ennesima volta, non abbiamo una biblioteca comunale funzionante.

Abbiamo una situazione di accomodo grazie al magnifico lavoro svolto dai dipendenti comunali.
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No, si sta lavorando.

Noi in quattro anni abbiamo stanziato un milione e duecentomila euro per la biblioteca e leggiamo che non vengono spesi.

Questa cosa fa arrabbia.

Fa arrabbia.

Abbiamo Palazzo Vici chiuso, Palazzo Grignani chiuso, complesso monumentale San Pietro in parte non utilizzato perché necessita di lavori anche al piano terra, l'archivio storico
non visitabile.

Di che parliamo? Infatti il concetto che poi la ragione per cui nasce anche questo approfondimento è proprio questo.

Noi abbiamo visto, anche se storia ti spieghiamo, abbiamo visto negli ultimi quattro piani triennali e bilanci che abbiamo votato per esempio 800.000 euro di manutenzione
straordinaria nei contenitori culturali.

capiamo ma ci accorgiamo già da questo primo confronto sul primo anno che se intanto vengono previsti 800.000 euro è perché si ritiene che ci siano esigenze di intervenire per
800.000 euro però poi di fatto sappiamo che forse ne abbiamo spesi 4‐500.000 quindi di fatto ci ritroviamo Per errori non lo so, lo vogliamo capire dagli uffici perché siamo sicuri che
se questa capacità di spesa fosse stata determinata per intero oggi magari avremmo qualche situazione."

Alle ore 12:50, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Alle ore 12:50, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Alle ore 12:50, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Interviene Funzionario ospite:

"Allora, è il termine che secondo me è inappropriato.

Usare il termine inefficienza significa sottolineare una incapacità specifica di un ufficio e del personale.

Ma secondo me il fatto di non riuscire a spendere quella somma che era stata destinata può essere dovuta a tanti altri fattori, non necessariamente a un'inefficienza, perché
l'inefficienza è una incapacità.

Ora l'incapacità può essere soggettiva e quindi dell'ufficio o può essere anche oggettiva perché si sono verificate alcune difficoltà che l'ufficio ne è dovuto prendere atto.

Questa era la precisazione che volevo fare.

L'altra precisazione che volevo fare è che, vero che io destino 30.000‐40.000 euro per la manutenzione ordinaria e ne ho spesi poi 15, il fatto che ne abbia speso 15 non significa che
c'è una inefficienza.

e sottolineo il termine efficienza, può anche darsi che ci sia stata una necessità inferiore di intervento di manutenzione.

mi riferivo proprio alla voce specifica dell'ordinario.

Per quanto riguarda i contenitori culturali, quindi teatro impero, teatro sollima, non mi pare che tutti i contenitori culturali siano chiusi, il teatro impero è assolutamente aperto, sono
stati fatti dei lavori di natura strutturale edile, adesso ci sono i lavori per iniziare i lavori per quanto riguarda l'impianto di climatizzazione nuovo, quindi ci sono dei lavori che
impegnano quella struttura Per quanto riguarda il San Pietro e quindi la biblioteca comunale si sta lavorando in questo momento con interventi sia di natura edile che devono essere
assolutamente propedeudici, stanno iniziando da poco perché adesso devono collocare tutto l'arredamento e prima di collocare quell'arredamento si è deciso, anche perché la
disponibilità, il dottor Angeleni me lo conferma, c'è questa somma credo di 200 mila euro proprio per questi interventi che vanno fatti prima di completare tutta la parte
dell'arredamento.

Io credo che i lavori si stanno portando avanti.

La mia era solo una precisazione.

Quando parliamo di inefficienza, attenzione, è un termine abbastanza delicato, cioè uno vuole attribuire una responsabilità ben precisa a un ufficio e alle persone che ha quell'ufficio.

Io non me la sento in questo momento di avallare questa precisazione perché, ripeto, bisogna andare nello specifico caso per caso e bisogna capire se ci sono state, laddove non sono
state spese le somme, delle difficoltà oggettive più che responsabilità personale.

Tutto qua."

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"La parola è chiesta"

A questo punto, interviene Funzionario ospite:

"un'altra volta"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gabriele DI PIETRA che dichiara:

"dal consigliere di Petra, segretario.

Grazie Presidente.

Assessore, per carità una precisazione che può essere considerata più che giusta.

Io me la sento di assumermi la responsabilità e parlare e ripetere ancora una volta il termine inefficienza, ma grazie al suo assist estendo l'inefficienza la posso estendere al Consiglio
Comunale, la posso estendere alla sua giunta che approva il bilancio e lo trasmette in Consiglio il bilancio di provisione non entro il 31‐12 ma lo fa provare anche poi con il lavoro del
Consiglio a fine novembre, non consentendo in quel caso agli uffici la possibilità di svolgere tutto l'iter burocratico necessario in tempi celleri.

Inefficiente tra l'altro Treccani dice che non ha le qualità o non è nelle condizioni necessarie per poter rispondere ai suoi fini.

Quindi, se parliamo del primo che non ha le qualità, probabilmente alcuni uffici hanno anche difficoltà con le qualità che non riescono a impegnare.
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Se vogliamo parlare di altri uffici che non sono nelle condizioni necessarie per poter rispondere ai fini preposti, risponde anche a verità.

Certo, dettata d'inefficienza magari di altri organi dello stesso comune.

E a differenza di quello che dice lei, assessore, vede cos'è la difficoltà che per quanto mi riguarda mi indispone.

Ogni qualvolta mi interfaccio con un assessore.

Quello che, quando si viene nominati assessori, forse si dimentica automaticamente tutto quello che si pensava e si diceva da fuori, assumendo quasi il ruolo di difensore dell'ente.

Perché se lei mi dice che stiamo lavorando alla biblioteca per l'intervento dei 200.000 euro, lei dovrebbe conoscere cosa comprende l'intervento dei 200.000 euro.

e d'assessore prima ancora da cittadino, visto e considerato che gli uffici preposti, veda lei per quale tipologia di inefficienza, non hanno impegnato tutte le somme approvate dal
Consiglio, dovrebbe anche lei provare rabbia, perché non mi pare che la Biblioteca Comunale a seguito di questo intervento avrà un PC o un tablet in ogni tavolo, non mi pare che
avrà una lampada LED o una poltrona da studio in ogni impostazione, non mi pare che ci saranno i beige, non mi pare che ci saranno impianti per aria calda e aria fredda, non mi
pare che si possano fare acquisti e abbonamenti alle biblioteche digitali, non mi pare che questo sia previsto.

Quindi se dobbiamo accontentarci dell'intervento 200.000 euro che finalmente dopo cinque anni il Comune sta mettendo in atto Io non posso ritenermi soddisfatto perché il Comune,
il Consiglio e la sua amministrazione ha stanziato delle somme precise e non mi sembra che i contenitori culturali siano fruibili al 100% o che vivano condizioni ottimali, nemmeno il
Teatro Impero e nemmeno il Teatro Comunale.

Quindi se appuriamo Perché un dato di fatto non è una mia opinione e quando si parla con dati di fatto si è meno attaccabili e che gli uffici non hanno impegnato tutte le somme
approvate dal Consiglio Comunale è un dato di fatto e allora io piuttosto che difendere l'ente, difendere chi non ho capito del stiamo facendo si sta facendo io cercherei di capire
perché non sono state impegnate tutte le somme Oggi quell'intervento di cui parla lei probabilmente sarebbe d'arredo a un intervento precedente o probabilmente se invitiamo gli
uffici a procedere con maggiore attenzione, ad impegnare tutte le somme che il Consiglio stanzia, questi nuovi interventi saranno d'arredo all'intervento di cui lei fa riferimento.

Invece"

Interviene Funzionario ospite:

"dobbiamo accontentarci? Io non mi accontento."

Prende la parola Consigliere Vito MILAZZO:

"Facciamo"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"parlare un secondo di Sconsiglio Orlando e poi diamo la parola all'assessore.

Grazie Presidente, Dirigente, Assessore, Colleghi.

Buongiorno a tutti.

Dirigente, io volevo porle una domanda.

Queste somme, l'ufficio tecnico è unico, è giusto, perciò potrebbero essere impegnate sia per i contenitori culturali, ma apprendiamo dall'Assessore che ci potrebbero essere delle
difficoltà per impegnare queste somme in determinati contenitori culturali per vari problemi.

Allora mi chiedo e le chiedo, l'ufficio tecnico è a conoscenza delle somme disponibili invece di portarle in avanzo possono essere impegnate per altri tipi di attività sempre che l'ufficio
tecnico gestisce? Nel caso specifico entriamo nel merito considerato che l'assessore sia assessore all'attività culturale che assessore allo sport.

Nel caso specifico, considerato che queste somme vanno in avanzo di gestione e loro sono consapevoli che non possono intervenire a San Pietro perché hanno problemi con
sovintendenze e altre cose, invece di portarle in economia possono essere impegnate per altri capitoli come sport, impiantistica sportiva, visto che loro hanno contezza delle somme
che servono anche per quanto riguarda"

Alle ore 13:00, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 13:00, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"la gestione e la sistemazione degli impianti sportivi."

A questo punto, interviene Funzionario ospite:

"La parola al Dottor Angileri.

Tutto ciò che è inserito nel piano triennale, come ben sapete, soprattutto quello che è inserito nella prima annualità è corredato di progetto, ma anche progetto esecutivo per essere
inserito.

Le fasi successive sono quelle che sono.

Quindi sono individuati specifici interventi che sono approvate dal Consiglio Comunale.

ovvero se la manutenzione straordinaria della piscina, tanto per fare un esempio, non può essere spostata ad altri ambienti sportivi, mentre la manutenzione ordinaria, essendo
l'intervento a più ampio raggio, è generico e sono di solito contratti, cosiddetti prima aperti ora contratti, non mi viene però il termine come l'individuo del nuovo codice, però sono
contratti che vengono stipulati con una certa flessibilità negli interventi, possono essere stabiliti e essere fatti per interventi della medesima tipologia.

Se in manutenzione ordinaria, in pianti sportivi ed è previsto 50 giornate uomo lavoro, può essere fatto sia alla piscina che al bellina che allo stadio comunale perché la tipologia dei
lavori è individuata non dove devono essere effettuati, mentre la manutenzione straordinaria prevede a monte un progetto che sia, però le somme dell'ordinario sono sempre minime
rispetto proprio per questa anche gli interventi.

All'interno la stessa tipologia può intervenire.

per l'arredo urbano mutuo acceso nel 2021, ho visto che c'è qualche pagamento che si è spuntato.
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così come adeguamento in piante di antingendio del complesso monumentale San Pietro, 300.000, poi il progetto era 307, l'anno successivo abbiamo messo 7.000, credo che sia stato
finito a fine 2023 o forse ancora c'è lo stato finale.

La differenza di tipologia di lavori è questo, che la straordinaria prevede interventi specifici, perché non possiamo possono intervenire sugli imprevisti, sul ribasso d'asta perché se
verificata però sembra la stessa tipologia dei lavori Al 31 dicembre vi posso garantire che impegnano tutto, poi non li spendono.

Noi entriamo nello specifico con l'ufficio tecnico per capire le ragioni per cui non hanno impegnato.

perché il finanziamento di 298 mila euro per il cinema e teatro in vero che è del 2020, ancora nel 2024 è in fase di esecuzione.

e dobbiamo capire perché dal 2000 al 2024 c'è un incremento di prezzi ruggendo a 40‐50%.

Il finanziamento derivante dal fatto che non è stato attivato a tempo limite.

Io ricordo che quando c'è stato il programmato che ha partecipato alla riunione degli stati generali dell'export Praticamente è stato rinviato l'intervento di tre mesi, quattro mesi,
perché si doveva iniziare il giro.

Siccome è stato a fine settembre, a fine ottobre, c'è il rischio che entro quella data i lavori non fossero conclusi e quindi l'inegibilità teorica del teatro.

l'inagibilità teorica perché se ci sono lavori in corso non puoi utilizzare il teatro.

Dopo l'esecuzione c'era giudicato tutto perfetto perché e sarà qui il collega sicuramente che ci sono le dovute giustificazioni perché non si è partiti a settembre 2021 con
l'efficientamento perché un intervento di 100 mila euro è abbastanza semplice la sostituzione dell'impianto di criminalizzazione come mai nel 2024 ancora non è stata fatta? con
l'aumento dei prezzi che c'è stato quell'evento è costato 40.000 euro di affitto di gruppo di raffreddamento è la sostituzione del chiller Comunque se siete d'accordo io vorrei
proseguire Gabriele con il 2021 così magari poi ci aggiorniamo perché capisco che l'ora è...

il 2021 sono pochi gli interventi per la verità e c'è 100.000 euro di manutenzione straordinaria immobile impianti e teatri finanziati con la 702.

Sì, aspetto un attimo, capitolo 702.

Manutenzione straordinaria immobile e impianti, sì.

Quanti ce n'è? C'è un impegno portato al fondo perennale vincolato di 74.936.08.

Quindi è stato aggiudicato per 74.936.08.

Ne hanno spesi 26.

25 sono andate in economia.

Quindi smetto 75 io.

Poi abbiamo manutenzione straordinaria Biblioteca e San Pietro, 200.000 euro, dovrebbe essere sempre lo stesso.

c'erano 100.000 euro non accesi nel 2020, erano i 100.000 euro specifici non accesi, ora ce ne sono stati nel 2021 200 credo che sia Bucalossi, perché io quando non l'ho stagnato mi
pare che sia Bucalossi Io ne trovo cento, può essere che sono cento in altri impianti generali, può essere che in impianti...

No però questo era specifico Biblioteca San Pietro, questo era centomila euro manutenzione straordinaria duecento, scusami, Biblioteca San Pietro.

Perché io trovo...

manutenzione straordinaria della biblioteca al complesso 100.000 euro che vanno tutte a FPV.

Sono due voci diverse, cioè manutenzione straordinaria in mobili, impianti e teatri sono i 100.000 euro con la 702 che tu mi dicevi 75, impegnati, poi c'è quello specifico
manutenzione straordinaria biblioteca San Pietro 200.000 euro, l'anno prima avevamo 100.000 E l'hanno fatto? 21.

20 non sono stati fatti in mutuo.

200.000 euro? Qua 200.000 euro, sopravvissi.

Io mi trovo qua, in bilancio, 100.000 euro mi trovo.

Il capitolo 690‐001.

100.000 euro che vanno tutti a fondo perennale vingolato.

può essere che i cento erano quelli che ci riportavamo dall'anno precedente ma era mutuo però, l'anno precedente era mutuo non acceso era mutuo non acceso, quindi non penso che
ci lo riportiamo, perché mutuo non acceso? era mutuo no, sì io per cui lo trovo centomila e settantaquattromila centomila tutti che vanno però a ventidue a FFP di book
Manutenzione ordinaria, immobile, impianti e teatri 100.000€? 21 sempre.

E ci sono spesi? Quanto c'è speso? Di competenza 21 ovviamente.

Considera che saranno 50 perché c'è pure immobili.

Lo vedo completamente libero.

Può essere che sia stata fatta una scelta, anziché i 2 milioni, se è ingamberato qualcosa meno di book.

non sono stati impegnati nel 21 la manutenzione ordinaria, immobili, impianti e teatri non è stata impegnata e poi abbiamo gli ultimi due interventi non è stato impegnato Può
essere che non è stato fatto per un semplice motivo, che avendo approvato il bilancio a luglio hanno cominciato ad impegnare la scelta ordinaria a maggio del 2021.

Ancora abbiamo poi Interventi Teatro Impero 2998 che è sempre il chiller che ci riportiamo e poi impianti Antingentio, Biblioteca e San Pietro 300 mila euro.

e a San Pietro c'erano due interventi, tutti e due con l'ingegnere Marco, uno è andato avanti che era l'antigene, l'altro si è fermato e non è stato fatto.

e questo lo chiediamo pure a Pipitone.
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Se siete d'accordo in dieci minuti completiamo anche le altre due annualità con Filippo, se dite che ne pensate? Completiamo? Se no dobbiamo rimanere, perché c'è rimasto 22 e 23,
21 è finito.

Se non ce la facciamo che dovete andare via, aggiorniamo mercoledì.

21 è finito, questi pochi erano il 21, tutti questi c'erano.

ah, 22 e 23 sono più corposi però la vediamo Sì,"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"dai atto delle uscite, sono uscite alcuni colleghi.

Presidente grazie, non ho voluto interrompere il dottor Angilevi ma diamo atto a verbale che alle 12.46 è uscita la consigliera Rosanna Genna, alle 12.50 il consigliere Bonomo e
ancora alle ore 13 la consigliera Vanessa Titone e il consigliere Gaspare di Girolavo.

Lei è un ottimo notaio."

A questo punto, interviene Funzionario ospite:

"Andiamo al 2022, manutenzione straordinaria immobili, impianti e teatri, stavolta avevamo 100 mila euro.

Perfetto, 61 mila quasi spese nel 2022 e 40 mila circa per l'anno successivo.

Poi c'è manutenzione straordinaria ordinaria e 40.000 pure, c'era il mobile impiante Teatr e c'era il 100.000, poi c'era 40.000 e sono pure impegnati, i 40.000 sono quelli che se ci
portano...

l'ho persa sicuramente l'ho dimenticato, ma abbiamo un'attenzione straordinaria sempre Biblioteca San Pietro 280 Questa è di nuovo specifica, Biblioteca San Pietro.

Quanto? 280.

Tu avevamo noi 100.000 euro qua.

Ma 280 può essere che ci dovevamo ricevere un finanziamento? No.

Sì, sì, è un finanziamento statale.

e ce l'abbiamo pure nel 23, quindi non è pervenuto.

I 300.000 e i 7.000 vengono riportati di anno in anno, quello degli antincendi.

Quindi è sempre l'antincendio che non si era concluso.

Climatizzazione sempre Cinembero è sempre la stessa cosa, i 300.000 euro, manutenzione straordinaria, climatizzazione, Palazzo Fischi, 100.000 euro.

Del 2022 sono quelli con l'eolico e sono in corso nel 2023.

400.000 sono con l'eolico, complessivamente.

E i 165.000 invece sono Palazzo Setteaprile, Infissi, Donaci, questi sono stati spesi tutti? No, sono stati spesi.

Sono stati impegnati, ma sono riportati ancora nel 2023.

Sono impegnati al 31 dicembre 2021.

Sì, sono sempre riportati con l'eolico.

Di quello ne posso parlare perché abbiamo fatto la verifica dell'eolico e ad oggi non abbiamo chiesto diciamo un ristoro materiale dal punto di vista della cassa perché i lavori non
sono partiti sia del palazzo comunale che degli impianti in generale.

23 siamo arrivati così poi la prossima volta sentiamo direttamente a Pipitone e ci confrontiamo solo per telefono eventualmente con Filippo.

Illuminazione Viale Vittorio Veneto 100.000 euro di finanziamento 23 ma l'attenzione è straordinaria e mobili in teoria i 100.000 euro per l'illuminazione di Viale Vittorio Veneto
100.000 euro per l'illuminazione di Viale Vittorio Veneto Il Viale, il Parco archeologico, il Viale del Vittorio o meno.

Poi c'è manutenzione straordinaria immobili e impianti a teatri, 200.000 euro bucalossi, 23.000.

Questi sono impegnate e rinviate, che sono tutte cose fatte al 111.000.

No, straordinaria immobili e impianti.

Poi manutenzione straordinaria bioteche a San Piero, sempre il 280, quelli statali e sempre il stesso che si ripete.

manutenzione ordinaria immobili quando è statale.

22 era pure emesso.

Il nuovo preziario è di luglio 2022.

però se è approvato prima i prezzi valgono quelli di prima, se sono approvate nel 1921.

L'ultimo 4 anni specifico intervento su biblioteca e San Pietro abbiamo avuto 100.000 euro nel 2020 mutuo non acceso, 200.000 euro nel 2021 di cui non c'è traccia spuntano 100.000
euro reimbutati nel 2022, nel 2022 spuntano 280 questo finanziamento che ce lo ritroviamo pure nel 2023 sempre come 280.

Poi c'è l'altro, è quello che penso che abbiano fatto per l'adeguamento dell'impiantante incendio.

questo finanziamento efficientemente contenitori storici e culturali 340 PNRR, penso ancora questo è in fase di climatizzazione cinempera abbiamo sempre questi 300 mila euro con
l'eolico, climatizzazione padaltrofici altri 100 mila euro con l'eolico, queste convenzioni con l'eolico che significa che fino a quando non sono affidati i lavori c'è l'obbligo di riportarli
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nel piano generale.

Le somme ci sono.

Di questi finanziamenti con l'eolico le convenzioni ci sono, i soldi ci sono? Sì, di questi sì.

L'unico problema che ci fu fu nel 2023 per l'eolico perché le convenzioni quelle da 1 milione e 400 mila non sono state fatte.

Allora intanto diamo atto che alle ore 13 e 20 esce il consigliere Orlando quindi viene meno il numero legale e la commissione è chiusa."

Alle ore 13:19, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 13:20, lascia la seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Alle ore 13:20, lascia la seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

La seduta termina alle 13:20.
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